
第２回会議の開催状況
第１ 開催月日

令和４年９月１５日（木）

第２ 出席者

協議会 委員 ５名

警察署 署長、副署長、地域交通課長、生活安全刑事課長、総務課長、

警備課長、会計課長、交通係長 ８名

第３ 議事の概要

１ 業務説明等

警察署から

・業務推進状況について説明がなされた。

２ 諮問事項に係る警察署の取組状況等

警察署から

・高齢者の交通事故防止対策の紹介として「交通事故事例」、「高齢者サロン

における交通安全講話」、「交通安全体験講座」、「各種街頭活動」

の取組み状況について説明がなされた。

３ 諮問事項に関する意見

委員から「高齢者の交通事故防止対策のパワーポイントを活用した説明は、生

々しい事故の状況が伝わり、改めて事故は気をつけないといけないという気持ち

が強くなった」旨の意見がなされた。

４ 主な意見等

（１）道路標識の改修等について

委員から「道路標識が薄く見難くなっているので改修できないか」旨の意見

がなされ、警察署から「道路標識の改修は、道路管理者が対応することになる。

現場を確認し、必要であれば道路管理者に対応を促す」旨の説明がなされた。
（２）優先車両の教示について

委員から「香々地地区にある信号機のない交差点で、どの道路を走行してい

る車両が優先車両になるのか教えて貰いたい。」旨の質問がなされ、警察署か

ら「道路形状を確認し、後日回答したい」旨の説明がなされた。

（３）トラクター運転手に対する交通指導について

委員から「通学時間帯にトラクターが走行しているのを良く見かける。トラ

クター運転手に対する交通指導をして貰いたい」旨の意見がなされ、警察署か

ら「引き続き、通学時間帯の交通指導を行い、違反があれば適切に対応する」

旨の説明がなされた。

（４）ＣＲ名刺の活用について

委員から「警察官が配布しているＣR名刺は、警察を身近に感じる良い取組

みなので今後も継続して欲しい」旨の意見がなされ、警察署から「CＲ名刺の

配布は、個々の勤務員の判断に任せており、今後も継続して使用する」旨の説

明がなされた。

（５）防犯カメラの設置について

委員から「防犯カメラについて、警察の協力を仰ぎながら設置に向けた申請

をしている。今後も協力をお願いしたい」旨の意見がなされた。


